
一般社団法人ロケバス協会令和元年９月 11 日定例理事会議事録 
 
議事要旨 
 
【理事長挨拶】 
理事総数 12 名 出席 9 欠席 3 
協会定款第４４条の規定により理事会開催の定足数が満たされていることが確認され、 
水田代表理事により、理事会の開会が宣言された。 
 
【各委員会の報告】 
 
■広報委員 
（１）ホームページ閲覧状況の報告 
高村委員長から９月のホームページ閲覧状況について報告された。 
サイトからパンフレットのダウンロードを開始した旨が報告された。 
 
（２）稼働率の報告 
西山委員から、９月のロケバス動向指数、ロケバスバンク稼働状況について報告された。 
マイクロバスの稼働率が上昇傾向にあるとの分析がなされた。 
 
（３）年賀状デザインについて 
デザインが 1 点例示され、大まかな方針について承認が得られたので、11 月にいくつかの

案が提示し、 
そこで最終デザインを決定することとなった。 
 
（４）パンフレットダウンロードについて 
サイト上にパンフレットダウンロード用に「協会パンフレット」ボタンが設置された。 
 
■業務委員 
（１）教育テキストについて 
教育テキストの発送が完了した。 
運行管理者手帳は 12 月発送予定。冊数は会費区分に応じて２～４冊とする。 
会費区分 A 4 冊 B 3 冊 C 2 冊 
追加の有無を問うアンケートを同封し、希望者には在庫に応じて追加送付する。 
 
 



■運営委員 
（１）岡本三成議員の勉強会に参加したことが報告された。 
11 月 15 日に「岡本三成君を励ます会」というパーティが行われることが報告された。 
 
（2）11 月勉強会について 
テーマ：危機管理について。 
日本危機管理士機構から市川氏を講師としてお招きし危機管理について講演していただく

こととなった。 
「協会としての運行停止基準」についてもお話しいただくこととなった。 
講師料は当初予算を超える 10 万円が見積として提出されたが、賛成多数で承認された。 
 
(３)2020 年 6 月勉強会について 
先月提案された（株）セントエイブルから講師をお招きすることとなった。 
講師料は 10 万円の見積が提出され、賛成多数で承認された。 
詳細な内容については今後検討する。 
 
（４）運航指示書 
改定版のベータを各社に送ったところ、修正依頼があったので今後修正する旨が報告され

た。 
 
（５）忘年会・新年会 
忘年会 目黒雅叙園 12 月 11 日 着席ビュッフェスタイル 
 
■ローカルネットワーク委員 
本日行われる予定であった広島訪問は中止になった。理由は理事の半数以上が参加不可能

で 
理事会の議決がとれないということと、訪問先の日程が合わなくなったことであったこと

が報告された。 
1～2 月に岡山・広島を訪問する旨が提案された。今後の地方訪問は理事会開催を伴わせず、 
純粋に訪問のみを目的としたものとする。日程等の詳細は次回理事会で決定する。 
 
■その他 
（１）先月の電話対応についての報告がなされた。 
（２）警察庁訪問について 
警察庁交通企画課に訪問した所、交差点での歩行者保護についての通知があった。 
今後、交通企画課管轄の情報についてはトラック協会などと同様にロケバス協会にも通知



が来ると期待される。 
 
 
【閉会】 
すべての議事が終了し、水田代表理事より閉会が宣言された。 


